

Agenda

18 de mayo de 2023



UNIVERSIDAD CATÓLICA
de Colombia

Vigilada Mineducación

Foro

Internacional

Inteligencia Artificial y Los Derechos Humanos: Puntos de Convergencia y Divergencia.

1:30 p.m. Registro de participantes.

2:15 p.m. Bienvenida y saludo inaugural.

Francisco Gómez Ortiz.

Rector de la Universidad Católica de Colombia

2:30 p.m. La inteligencia artificial y sus implicaciones en los Derechos humanos.

Modera:

Paula Andrea Ramirez Barbosa

Doctora en Derecho y Máster en Estudios Políticos de la Universidad de Salamanca. Directora de la Especialización de Derecho Penal y de la Maestría de Derechos Humanos de la Universidad Católica de Colombia. Es conjuez de la sala penal de la Corte Suprema de Justicia de Colombia y consultora en Derechos humanos y Derecho corporativo. Es investigadora postdoctoral y conferencista internacional.

Participan:

Eduardo Fernández Mendía: Ética judicial e Inteligencia Artificial. Argentina

Presidente del Tribunal Superior de Justicia de Argentina. Miembro de la Comisión Iberoamericana de ética judicial, profesor invitado de la Universidad Católica de Colombia y conferencista internacional.

David Roa Salguero: Las repercusiones de la Inteligencia Artificial en el debido proceso.

Abogado especializado en Derecho Administrativo de la Universidad Libre y en Derecho Disciplinario de la Universidad Externado de Colombia. Cursó estudios de en la Universidad Nacional del Litoral de Buenos Aires. Magíster en Derecho Constitucional en la Universidad Externado de Colombia. Presidente del Colegio Colombiano de Abogados Disciplinaristas y profesor universitario de varias universidades en Colombia. Conferencista internacional.

Agenda

18 de mayo de 2023

Raúl Lozano Merino: La inteligencia artificial y la privacidad. Perú

Doctor en Derecho y especialista internacional en derecho corporativo internacional. Director del Despacho Lozano y asociados del Perú, ha sido presidente de la Interamerican Law Association y presidente de la cámara de comercio del Perú. Es profesor invitado de la Universidad Católica de Colombia.

Farid Benavides Vanegas. La inteligencia artificial y los derechos de las víctimas.

Doctor en Derecho y en Filosofía en las Universidades de Barcelona y Massachussets. Es Magistrado auxiliar de la Justicia Especial para la Paz y se ha desempeñado como viceministro de Justicia y el Derecho en Colombia. Es Profesor Universidad Católica de Colombia de la Maestría en Derechos Humanos y Derecho Internacional humanitario. Conferencista internacional.

3:45 p.m. Coffe Break

4:00 p.m. Panel sobre las repercusiones prácticas de la inteligencia artificial en la sociedad del siglo 21.

Modera:

Martin Moreno Sanjuan

Máster en Derechos Humanos y DIH, es Profesor de la Maestría de Derechos Humanos de la Universidad Católica de Colombia. Magistrado auxiliar de la justicia especial para la Paz. Ha sido Fiscal delegado ante la Corte Suprema de Justicia. Con formación en la Escuela de la Magistratura de Paris, Francia.

Participan:

Lourdes Escaffi Venes. Inteligencia artificial y la protección de datos. Estados Unidos de América.

Magister en Derecho de la Universidad Georgetown y miembro de la Barra de New York y miembro de la junta directiva de la Universidad George Mason. Consultora internacional y profesora invitada de la Universidad Católica de Colombia.

Agenda

18 de mayo de 2023

*Victor Rodriguez de Oliveira. La Inteligencia artificial y sus implicaciones en la persecución del crimen.
Brasil.*

Doctor en Derecho por la Universidad de Valladolid, profesor de Derecho penal de la Universidad de Sao Paulo. Brasil y profesor invitado a la maestría de Derechos humanos de la Universidad Católica de Colombia. Con estancias de investigación posdoctoral en la Universidad autónoma de Madrid.

*Jorge Andrés Amézquita Toro. Inteligencia artificial y Compliance.
Colombia*

Doctor y Máster en Derecho por la Universidad Autónoma de Barcelona. Es presidente de la Word Compliance Asociation Capítulo Colombia y consultor en Derecho penal. Es profesor de la Maestría de Derechos humanos de la Universidad Católica de Colombia y de la Universidad de Medellín.

Aníbal García Dueñas: La inteligencia artificial y la protección del medio ambiente.

Magíster en Derechos Humanos y especialista en Derecho penal y medio ambiente. Magistrado auxiliar de la Corte Suprema de Justicia de Colombia. Se ha desempeñado como Fiscal y Procurador delegado ante los Tribunales. Profesor de la Universidad Católica de Colombia.

5:30 p.m. Cierre.

Diez cuestiones claves de la Inteligencia Artificial y los Derechos Humanos: miradas de futuro.

Paula Andrea Ramirez y Jorge Andrés Amézquita.